

柏市民活動フェスタ 2019 第8回実行委員会 議事録

日時： 2019年6月4日（火）18:15～20:00

場所： パレット柏 多目的ルームA

出席者（敬称略）

- 沓澤 勇夫（柏市地域協働を考える会）
- 櫻井 裕（柏市地域協働を考える会）
- 原田 圭子（NPO こどもすぱーす柏）
- 中水 知恵（青空共同保育 どんぐり）
- 三好 玲子（かしわ子育てまちづくりネットワーク・ここっと）
- 逸見 隆夫（生涯現役ときわ会）
- 鬼澤 宏孝（環境物語）
- 杉浦 俊（おやしダンサーズ）

協働推進課 川口剛，竹内邦裕

市民活動サポートコーナー 松清（進行）、砂原（議事録）

配布資料

- ① 私たちも主役！ 柏市民活動フェスタ2019 第8回実行委員会 アジェンダ
及び収支報告
- ② 来場者アンケート
- ③ 参加団体アンケート

議事内容

1. 開会

開会のあいさつ

2019年度の市民活動フェスタは天候にも恵まれ、事務局としては良かったと思っているが、反省点や2020年をどのように進めるかの観点から皆さんからのご意見をお聴きしたくて改めて集って頂きました。忌憚のないご意見をお願いいたします。……………松清

- 【1】 J-COMによるTV放送CD映像……………当日の様相を映像にて確認
- 【2】 2019フェスタ実行委員長からお礼と感想がありました。……………沓澤勇夫氏
- 【3】 収支報告の説明……………松清
- 【4】 来場者アンケートの説明……………松清
- 【5】 参加団体アンケートの説明……………松清

2. 当日についてのフリーディスカッション（順不同、要旨のみ）

- ① 天候が良かったので、遊びの広場にも沢山の客が来ていた。
全体としては成功裏に終えることができた。（約11,000名の参加）
問題点としてはパレット柏の集客面については再考の必要もあるが、パレット柏には通常1,000名/日の来訪に対して、約2倍の2,000名/日だった。
- ② 次年度も同様の形式で開催するとすると、遊びの広場は現在の配置図の枠より広げることが出来るか？（例：遊びの広場と展示ブースとの間隔が狭い。）と質問もあったが……………検討課題として広げすぎるのも問題である。……………広い範囲の管理、マット等の設備も乏しい
◎ダブルデッキには日常的に幼児の遊びの広場のような設備があると良いのでは！
柏駅周辺に子供の遊びが不足している。今回の遊びの広場ではとても楽しんでいるように見受けられた。
- ③ ダブルデッキやハウディモールも賑わっていた。

- ◎毎年感じられるが、道路近辺では危険な面が見受けられる。
- ◎パネルの設置は業者が行うことになっているが、時間の関係や持込の品物等で急ぐ団体もあるようだ。事前説明会では団体にはその旨を良く説明する必要がある。
- ◎テントが歩行者道路にはみ出してケースも見受けられた。
- ④ ファミリーかしわ前広場はPR方法を考えた方がより良くなるのではないかと？
(大きなパネルでのスケジュール案内)
◎団体の興行は市民団体に任せているが、市民団体の活動として不適切なことも考えられるので、来年度の実行委員会では事前に興行内容の確認も必要である。
- ⑤ パレット柏 集客面で弱かった。
◎オープンスペースの使い方について、テーマ性（今年は消費者の安心・安全をテーマであった。）で全スペースを使用するのが良いか？区分けして使うのが良いか検討を要する。
◎ポールウォーキングクラブは事前にPRが出来ていたのか、沢山の集客ができていた
◎プログラミングの実演団体は体力測定と絡めて、大人・子供が一緒になり、大変盛り上がる内容で、ずっと盛況であった。
- ⑥ 来場者アンケートが45枚と少なかった。来場者数からみて、少なすぎないか？
配布する場所の工夫と記入者には景品贈呈が上手く伝わっていなかったのでは？

3. 2020年の市民活動フェスタの実施に当たって

- ◎今回の実行委員会参加者は全員か来年度も開催することに同意。
- ◎実行委員会の開催について
 - *現在、平日（火曜日の夜）に開催しているが、土・日にすることも考えられる。
 - *時間についても高齢者が多いようならば昼の時間帯も考えられる。
 - *市民団体にアンケートを取ることも検討しては？との質問もあった。
(次回の7月のニュースレターに同封してみることにしたい。)
 - *今年度同様、実行委員会は8月ごろから1回/月で進めたい。
- ◎駅前通りのネームプレートは団体が撤収する際に剥がすのが良いのでは？
全団体分を実行委員会員で剥がすのは大変である。

以上